



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Éxito del Torneo de Ping Pong en Barruelo de Santullán

Decenas de personas participaron en la iniciativa organizada por las Concejalías de Deportes y Juventud del Ayuntamiento de Barruelo de Santullán.

sábado, 28 de diciembre de 2024.

El Pabellón Chechu Gómez Calleja acogió esta iniciativa que además sirvió para estrenar los nuevos cañones de calor adquiridos, recientemente, por el Consistorio norteño. Desde el equipo de gobierno destacan que ***“se trata de la segunda vez en la que se lleva a cabo esta actividad, en fechas navideñas, y cada año contamos con mayor número de personas”***.

El ejecutivo local anima a todas las personas, vecinos y visitantes, a participar de las iniciativas preparadas, dentro del programa de Navidad del Excelentísimo Ayuntamiento de Barruelo de Santullán.

NOTA DE PRENSA

